

# Canicule et grand froid



## PLAN DE VEILLE SAISONNIÈRE RECENSEMENT DES PERSONNES VULNÉRABLES

Cet été, le soleil était au rendez-vous, peut-être même un peu trop pour certains habitants de Neufchef qui ont souffert des fortes chaleurs. Afin de s'assurer de leur état de santé, les élus de la commune ont visité 25 familles et/ou personnes âgées vivant seules.

Parallèlement, les services communaux ont régulièrement pris de leurs nouvelles par téléphone.

Dans le cadre de la mise en place d'un dispositif de veille et d'urgence en cas de risques exceptionnels, la commune de Neufchef tient un registre nominatif permettant d'assurer un suivi préventif des personnes les plus vulnérables.

**La démarche d'inscription est volontaire aussi, si vous souhaitez être recensé sur ce registre, vous pouvez faire parvenir ce coupon en mairie.**

- Vous êtes en couple
- vous êtes une personne seule
- vous avez des visites dans la journée (aide-soignante, infirmière, famille, amis...)

Madame et/ou Monsieur

Nom :

Prénom(s) :

Date et lieu de naissance :

Adresse :

Numéros de téléphone fixe et mobile :

### Votre situation :

- Personne âgée de 65 ans et +, résidant à mon domicile
- Personne âgée de 60 ans et +, reconnue inapte au travail et résidant à mon domicile
- Personne adulte handicapé résidant à mon domicile

### Personne à contacter en cas de besoin :

Nom :

Prénom :

Adresse :

Numéros de téléphone fixe et mobile :

### Coordonnées du médecin traitant :